

**Le Sne, le syndicat qui vous fait passer devant les autres ! \***



**\* Bon, faut pas exagérer !**

...

**Pas devant les collègues qu'on  
coache déjà, quand même...**

Plus sérieusement, le Sne-Fsu est force de proposition pour faire évoluer les règles arbitrant la promotion des agents, fonctionnaires comme contractuels, afin que chacun puisse espérer un déroulement de carrière le plus complet possible, se basant essentiellement sur l'ancienneté.

En l'absence d'éléments tangibles permettant de mesurer le mérite, le Sne-Fsu estime que seul le démérite patent et justifié par la hiérarchie peut freiner la progression de carrière.

Avec les autres organisations syndicales, nous avons obtenu une révision de ces règles en 2014 avec pour points positifs le passage à une gestion nationale de l'avancement (disparition des quotas par DiR) et une transparence accrue (rapport circonstancié pour chaque agent non proposé). Malheureusement, ce travail n'a pas été totalement concerté et a d'ores et déjà montré ses limites et faiblesses, notamment par un poids toujours important du mérite qui demeure non encadré.

**Le Sne-Fsu milite pour la reprise d'un réel travail partagé** entre la direction et les représentants du personnel.



**DEPUIS 40 ANS,  
C'EST POUR VOUS  
QUE NOUS AGISSONS !  
VOTEZ SNE FSU !**